



ひまわり通信 No.7



★『』←10の姿を記載しています

令和7年9月9日 那珂市立ひまわり幼稚園

日中はまだ暑い日が続いていますが、吹く風が心地良い日も増えてきました。少しずつ秋の訪れを感じる日が増えていくと良いですね。

10月の運動会に向けて、遊戯室を活用しながら少しずつ練習を始めていきます。体調を整えながらみんなで楽しく過ごしていきましょう。

<幼稚園からのおたよりについて>

下記の①～④のお手紙については、ホームページで確認していただき、用紙での配布を希望される方には、個別で対応してきました。

10月からは HP 更新をお知らせし、印刷したものを置いておきますので、ご自由にお取りください。枚数が足りない時には再度印刷をしますので、職員にお声かけください。

①園だより②クラスだより③ひまわり通信④預かりだより

※クラスだよりは、お子様のクラスのみお取りください。



★クールネックリング(熱中症対策)の使用について★

幼稚園では、各部屋 冷房を使って温度調整をしながら対応をし、熱中症アラートが出ている際には、戸外活動を控えています。クールネックリングは首周りを冷やしてくれますが、運動する際には、ケガの恐れなどがあるため園生活では利用を控えたいと思います。必要に応じて、登降園時に保護者の方の管理のもと使用をお願いします。

・玄関壁面を毎月子供たちが製作をしています。今の子供たちにどんな経験が望ましいか(はさみやのりの使い方など)、一人一人がイメージをもちながら製作を楽しんでもらいたいと願いながら、製作内容を検討しています。同じ材料を用いても、ひとりひとりイメージがあるので、出来上がりがみんな違います。★『思考力』★『感性』飾り付けをしながら友達の作品をみると「○○ちゃんの素敵♪」「今度□□君みたいに作ってみようかな」とお互いに話している姿も見られます。★『感性』★『言葉』毎月の作品をぜひ楽しみにしてください。



・安全点検で、数えながら石を拾ったり、製作をする際に折り紙を数えたりなど、幼稚園生活の中で数に触れるきっかけを作っています。★『関心』ご家庭でも、食事の際にお皿を数えてもらったり、おやつ時間に半分に分けてもらったりなど数を数える機会を設けてみてはどうでしょうか?「1・2・3・・・」と数を数えられても「2個ちょうだい」と言われて「??」となることもあります。1(いち)=1個と数の概念も一緒に育てていきましょう!